

MELILLA

El tamazight que se imparta en la UNED se dividirá en dos cursos de 60 horas cada uno

FRANCISCO PALMA | MELILLA

Tal y como se anunció el domingo, será el curso académico 2009-2010 cuando en el Centro Universitario de Idiomas a Distancia (CUID) de la UNED-Melilla se ofrezca el tamazight como un curso de extensión universitario. Lo confirmó ayer en consejero de Presidencia y Participación ciudadana, Abdelmalik El Barkani, quien en rueda de prensa dio cuenta de su reciente reunión con la vicerrectora primera de la UNED, Mercedes Boixareu.

El curso en cuestión constará de 120 horas divididas en dos módulos de 60 horas cada uno. La idea es que en este primer año se establezcan las bases, incluyendo el contenido curricular de la asignatura y los coordinadores del temario, para que un año después pueda impartirse esta lengua en todos los centros de la UNED a escala nacional, sobre todo en las ciudades de Madrid y Barcelona.

El Barkani comentó que en estos momentos, y dado que se trata de una asignatura muy específica, él mismo se va a encargar de los contactos para encontrar al coordinador del tamazight en el ámbito UNED, para lo que ya se ha fijado en un experto profesor de la Universidad de Cádiz que ha participado en varios foros en la ciudad autónoma.

También anunció el consejero la próxima visita del coordinador de los Cursos de Verano de la Universidad del Mediterráneo con quien abordará los cursos de extensión universitaria de tamazight en el marco de la Universidad de Granada. Se trata de unos módulos que se imparten en Melilla, en concreto dos, que permiten a los alumnos obtener créditos de libre configuración. Al tiempo, anunció que en breve mantendrá un encuentro con el presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos (Feaveme) para ultimar los detalles de los entidades que van a acoger clases de tamazight para niños. En principio está previsto que comiencen estos cursos en cinco asociaciones a partir del 15 de febrero.

Por otro lado, anunció que han sido 922 las solicitudes presentadas para acogerse al pago de las matrículas universitarias. Se trata de un número algo menor que el pasado año.



Abdelmalik El Barkani. / SUR